

30.01.2024

WEP informiert Berufsschüler zur Selbstständigkeit



Die Berufsschüler der Zimmererkasse waren mit Eifer dabei, als Josef Juncker (links) für sie einen lebendigen Unterricht zum Thema Selbstständigkeit im Handwerk gestaltete. Foto: WEP

Das Thema Selbstständigkeit im Handwerk gehört in der Berufsschule Pinneberg im dritten Ausbildungsjahr zum Lehrplan und soll möglichst praxisnah gestaltet sein. Deshalb fragte die Schule erneut bei der WEP Existenzgründungsförderung an, diese Unterrichtseinheit zu übernehmen. Am 10. Januar besuchte Projektmanager Josef Juncker die Zimmererkasse des 3. Ausbildungsjahres mit neunzehn Schülern und vermittelte ihnen in einem lebendigen Unterrichtsstil verschiedenste Aspekte zu diesem Thema:

- Vor- und Nachteile der Selbstständigkeit im Handwerk
- Voraussetzungen und Hindernisse (z.B. persönliche Eigenschaften) bei einer Gründung im Handwerk
- Zu beachtende Herausforderungen und Fallstricke (wie Formalien, Gesetze, Steuern, Businessplan)
- Selbstständigkeit als Voll- und Nebenerwerb
- Neugründung oder Betriebsübernahme

Die Azubis und ihr Lehrer zeigten großes Interesse. Durch zahlreiche Fragen und Beiträge der Schüler entstand ein reger Austausch.